## Val d'Anast. Des Olympiades pour finir l'année à Querpon



Organisée sur le terrain de football de Val-d'Anast, la 2e édition des Olympiades du collège est une réussite.

Jeudi 24 juin a eu lieu la cérémonie de clôture des Olympiades du collège du Querpon, sur le terrain de football de Val-d'Anast. Elles ont été organisées sur quatre journées réparties sur toute l'année.

## Un comité olympique

« Tous les niveaux travaillent ensemble, on veut créer une identité positive sur le Querpon, affirme Véronique Beaux, la principale du collège. Chaque activité permet aux enfants d'apprendre à grandir. »

Chaque classe a défilé munie de son blason avant le discours de clôture de la principale qui appelait à se souvenir de tout ce qu'ils ont pu vivre, apprendre et partager durant cette année scolaire.

« On a un comité olympique composé de quatre personnes reconnues par les professeurs et les enfants qui s'investissent. Ce sont eux qui agencent les olympiades toute l'année, souligne la principale. Ce n'est que notre deuxième année, mais il y a déjà un retour d'expérience pour améliorer les choses. »

Cette cérémonie était leur dernier jour de classe, « pour terminer sur quelque chose de collectif, de joyeux et de simple », conclut Véronique Beaux.